



Tour de Kreisle: Unterwegs für den guten Zweck

Seit Montagmorgen sind sie unterwegs: die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 21. Tour de Kreisle. Auf fünf Etappen durch den Landkreis Göppingen sammeln sie Spenden für den Betrieb des stationären Hospizes in Faurndau sowie für das geplante Hospiz in Geislingen, mit dessen Errichtung

dieses Jahr begonnen werden soll. In Geislingen endet am kommenden Samstag auch die Tour, dann wird auf dem Baugrundstück das diesjährige Spendenergebnis bekannt gegeben. Gestartet wird jeden Morgen bei der Firma Krauter in Göppingen. Unser Foto zeigt den Tross bei der Einfahrt auf das

NWZ-Gelände, wo die Radler am Montagvormittag Station gemacht haben und je einen Spendenscheck von der NWZ und der AOK entgegengenommen haben. Weitere Schecks gab es unter anderem bei Kleemann und der EVF in Göppingen sowie bei der Wala in Eckwälden. *Foto: Giacinto Carlucci*